NEUE Schülerlotsen ab 13 Jahren gesucht!!!



Das sind unsere aktuellen Schülerlotsen mit unserem Ausbilder Herr Poppinga von der Verkehrswacht.

Hast Du Lust, Dich für Deine Schule zu engagieren? Den Schulweg sicherer zu machen? Mit der Polizei zusammen zu arbeiten? Und wohnst Du nah an der Schule oder bist immer sehr früh hier?!.....

Dann brauchen wir GENAU DICH!!!!

Wir suchen dringend Unterstützung für unsere Schülerlotsen, die seit letztem November einen überaus wichtigen Dienst am zentralen Zebrastreifen unseres Schulzentrums leisten und diesen inzwischen hervorragend meistern!

WICHTIG: Ihr solltet mindestens 13 Jahre alt sein – alles Weitere erledigen wir!

Für euren Dienst gibt es natürlich auch was "Kleines" zurück!....



.... Z.B. gemeinsames Essen bei "Unverpackt"



.... Und regelmäßige Pizzabestellungen für unsere Lotsen!

Na? Interesse geweckt?

Dann meldet Euch bei Frau Adams – sobald wir 10 oder mehr sind, gibt es den nächsten Ausbildungskurs zusammen mit Herrn Poppinga und unserem Schulpolizisten Herrn Neumann!

Wir freuen uns auf Euch! Eure Frau Adams